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ACTA N' 14 (CORPORACIÓN 2019-2023
C

JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD CELEBRADA EL DIA 26 DE MAYO DE 2022

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19,00 horas del día 26 de Mayo de 2022 previa convocatoria al
efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del Excmo.
Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal Universidad , C/ Domingo
Miral-5. Preside el Pleno, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal, D’ Paloma Espinosa
Gabasa. Actúa como Secretario el Jefe de Unidad Administrativa de Junta Municipal Universidad,
Luis M. Ramón Beltrán.

D’ Paloma Espinosa Gabasa
D’ Carmen Pascual Viauera
Da Inés Aranda Pérez
D. Tomás Ribas Magaña
D. Pedro Baranda Villarrova
D. Fermín Jorge Gracia Llanes
D. José Antonio Fuertes Vieio
D. Javier Pérez Ciria
D. Silvano Cortes Gómez
D. Juan Antonio Maestre Barco
D. Pablo Sánchez Díaz

Miembros del Pleno asistentes:
Conceial Presidenta Junta MuniciDal
Vocal Partido Popular
Vocal Partido PODUlar

Vocal Partido PODUlar
Vocal Partido Pooular
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal Zaragoza en Común
Representante de A. W. Fernando el Católico
ReDresentante de A. VV. San Braulio
Representante de A. W. Arco Iris
Representante de A. W. Agustina de Aragón

D. Jesús Sánchez Marquina
D’ Virginia Muñoz Chueca

Excusan su ausencia:
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal PSOE

Oficial
Invitados

Policía Local

Una vez constituido el Pleno con el quorum necesario y con los requisitos formales
exigibles, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal Universidad abre la sesión para
tratar los puntos del orden del día.

1.- Aprobar, en su caso, el acta de la sesión anterior celebrada el día 24 de Marzo de 2022.
Unanimidad.

2.- Reconocer a la Asociación de Comerciantes del Sector Fernando el Católico como
agente responsable en la organización de las Fiestas de San Juan 2022.
Unanimidad.

3.- Informe y propuestas de la Concejal Presidenta.
3.1.- Da cuenta de las resoluciones de la Presidenta y de los informes municipales recibidos.

3.1.1.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando la creación de una reserva de
espacio pública para carga y descarga en la C/ Pedro Arrupe. (Expdte: 10814-2022).
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3.1.2.-Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando una reserva de espacio para
obras en C/ Viva España-21. (Expdte: 12721-2022)

3.1.3.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando una reserva de espacio para
obras en C/ Santa Teresa de Jesús- 19. (Expdte: 17946-2022).

3.1.4.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando una reserva de espacio para obras
en C/ Porvenir-11. (Expdte: 16482-2022).

3.1.5.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando dos reservas de espacio para
obras en C/ Luis del Valle, 26-28.

3.1.6.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando la baja de la reserva de espacio
privada nocturna a Mercadona, S.A. en C/ Fueros de Aragón-16. (Expdte: 3318-2022).

3.1.7.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando la prórroga por dos años de la
reserva de espacio para personas con discapacidad en C/ Maestro José Serrano-8. (Expdte:
7726-2022).

3.1.8.- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando la prórroga por dos años de la
reserva de espacio para personas con discapacidad en C/ Jacinto Benavente angular a C/
Genoveva Torres. (Expdte: 5233-2022).

3.1.9.- Dar cuenta resolución de la Presidenta denegando a Centro Médico de Terapias
Alnternativas la solicitud de suspensión temporal de la reserva de espacio en C/ Felix
Latassa-6. (Expdte: 17031-2022).

3.1.10.- Dar cuenta de la comunicación a la Asociación de Vecinos Fernando el Católico del
informe del Servicio de Alumbrado Público sobre iluminación de la Plaza de San Francisco
(Expdte: 547140-2018).

3.1.11.- Dar cuenta resoluciones de la Presidenta autorizando el uso de espacios escolares
en el Colegio Público Recarte-Ornat el día 4 de abril, en el Colegio Cesáreo Alierta los días
22 de Abril, 14 y 15 de Mayo.

3.1.12.- Dar cuenta resoluciones de la Presidenta dando la conformidad a la documentación
justificativa de subvenciones 2021 Junta Municipal Universidad a las siguientes entidades:
A. W. Fernando el Católico (Expdte . 47201-2021) Hogar Extremeño de Zaragoza (Expdte:
47204-2021) Asociación Scout de Aragón (47784-2021) Asociación Aragonesa Sordiciegos-
Apascide- (48117-2021) Asociación Alcer Ebro (Expdte: 47780-2021, Asociación Sin límites
Altas Capacidades (Expdte: 47804-2021) Servicio Capuchino Cooperación Desarrollo y
Solidaridad (Expdte:48219-2021), AMPA l.E.S. Corona de Aragón (Expdte: 46487-2021),
AMPA Colegio Recarte Ornat (Expdte: 46436-2021), AMPA Colegio Cesáreo Alierta (Expdte:
47213-2021), AMPA Colegio La Purísima de Niños sordos (Expdte: 47812-2021), AMPA
1.E.S. Miguel Servet (Expdte: 47229-2021), AMPA Colegio Romareda (Expdte: 48215-2021),
AMPA Colegio Margarita Salas, (Expdte: 43726-2021), AMPA Colegio Nuestra Sra. de la
Merced (Expdte: 47798-2021), AMPA Colegio Cesaraugusto (Expdte: 47854-2021), AMPA
Colegio Cardenal Xavierre (Expdte: 47870-2021).

3.1.13.- Dar cuenta de los informes del Servicio de Conservación
comunicando las siguientes obras en el Distrito Universidad:
- Reparación acera C/ Juan II de Aragón.
- Reparación pavimento acera en C/ Juan Pablo I1-19
- Reparación juntas de dilatación del Puente Blasco del Cacho
- Reparación pavimento calzada, fresado y asfaltado en Avda. Goya

de Infraestructuras
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- Colocación tapón tubería de 150 mm en C/ Baltasar Gracián con Avda. Goya.
- Colocación tapa de registro en C/ Juan José Rivas con C/ San Juan de la Cruz.
- Reparación tubería de agua en C/ Menéndez Pelayo, 2-4
- Reparación de válvulas en C/ Maestro Serrano con C/ Tomás Bretón.
- Reparación pavimento calzada, fresado y asfaltado C/ Pedro III el Grande.
- Reparación pavimento calzada, fresado y asfaltado C/ Juan Pablo II.
- Reparación pavimento calzada, fresado y asfaltado Avda. San Juan Bosco.
- Reparación toma de agua en C/ Latassa-19.
- Reparación pavimento calzada, fresado y asfaltado en C/ Juan Carlos I.

3.1.14.- Dar cuenta informe del Servicio de Nuevas Actuaciones en Viarios sobre la solicitud
de remodelación C/ Genoveva Torres.

3.1.15.- Dar cuenta informe del Servicio de Movilidad Urbana:
- Se han dado las instrucciones oportunas para reforzar la señalización del paso de
peatones en Paseo Isabel la Católica dirección Pza. Emperador Carlos.
- Marquesina parada bus línea 42 en Vía Hispanidad n.') 6-8, se tendrá en cuenta la petición
planteada para, en un futuro, valorar su viabilidad

3.1.16.- Dar cuenta informe de la Unidad de Seguimiento de obras nuevas infraestructuras
sobre cuadros eléctricos y luminaria rota en la C/ Condes de Aragón, 34.

3.1.17.- Dar cuenta informe del Servicio del Espacio Urbano y Gestión de Residuos sobre
solicitud de papeleras en C/ Gutiérrez Mellado en el sentido de que existen suficientes
papeleras para dar servicio a la zona
El Pleno queda enterado del punto 3.1

3.2.- Informe de la Presidenta
Informa que se ha adjuntado a la convocatoria un listado, del que se ha dado cuenta en el
punto anterior de las diferentes resoluciones de reserva de espacios, justificación de
subvenciones y gestiones realizadas, pero, además desea comentar algunas otras
cuestiones que tienen que ver con el distrito.

Señala que “Zaragoza florece” ha regresado del 26 al 29 de mayo al Parque Grande José
Antonio Labordeta, pero esta vez se han ampliado los espacios más allá del Parque.
Este año también se llenan de flores otras zonas de la ciudad como la plaza España, paradas
del tranvía, la calle del Tubo o algunas fachadas emblemáticas. El año pasado fue un éxito y
el parque se transformó con más flores, pero también con cultura, ocio, gastronomía y las
propuestas de las floristas. Este año se amplía un día más este festival, de jueves a domingo
y ampliamos también la programación.
Como novedades, destacar la decoración en las paredes del tranvía, en fachadas
emblemáticas como Caja Rural de Aragón, Heraldo, el Gran Hotel, el Teatro Principal y la
Cámara de Comercio. También algunos comercios se suman a esta iniciativa, la plaza
España o la fuente de Aguadores en Las Fuentes también tendrán una decoración especial a
cargo de la Asociación de floristas de Aragón.
“El Tubo también florece” patrocinado por Zaragoza Esencial y desde el servicio de Parques y
Jardines, también se actuará en las calles de Alfonso y D. Jaime.
En el Parque el espacio y las flores se incrementan un 30% con respecto al año pasado,
también la música y actuaciones se multiplican por cuatro en esta edición. Las intervenciones
florales serán en la Escalinata del Batallador, Quiosco de la Música, fuente de Neptuno,
puente de los cantautores y este año sumamos el Jardín Botánico y la Calle Isabel Zapata
Marín, Para los peques habrá espacios con actuaciones infantiles.
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El mercado de las flores duplica su espacio con unos 30 puestos, también se duplican los
metros de la zona gastronómica con una decena de food truck y la zona de picnic con dos
espacios donde poder disfrutar de esta comida.
Por las noches habrá un espectáculo de luz en la fuente del parque. En esta edición se
cuenta con un buen número de empresas patrocinadoras.
Una de las novedades más atractivas de este Zaragoza Florece será el espacio quiosco
biblioteca que funcionó como biblioteca durante varios períodos estivales hasta 2006. Se ha
contado con la artista Vera Galindo para la realización del diseño con motivos vegetales que
visualizan la fantasía e imaginación que contienen los libros. Queremos sacar la literatura a la
calle y qué mejor que en un entorno tan bonito como Zaragoza Florece.

Nuestra propuesta de reapertura va ligada a la creación de una zona de lectura y actividades
al aire libre, donde “La literatura también va a florecer”. Desde el Patronato municipal de
Educación y Bibliotecas, se ha organizado un amplio programa de actividades a lo largo de
los cuatro días del evento, con tertulias literarias, talleres de escritura, cuentacuentos, talleres
infantiles, y lectura bajo los árboles entre otras cosas.
Toda esta oferta del Patronato de Educación se realizará en el Paseo de los Bearneses
donde se ha actuado pintando 21 bancos a cargo de alumnos y ex alumnos de la Escuela de
Arte. El Ayuntamiento en colaboración con Heraldo y FCC ha aportado un toque de color a la
ciudad animando a artista, alumnos y ex alumnos de la escuela de arte, a compartir su talento
usando como lienzo el mobiliario urbano. El resultado ha sido esos 21 bancos de diferentes
temáticas.

También en el parque, se ha llevado a cabo “Los domingos de quiosco”, donde ha habido una
propuesta cultural y lúdica gratuita durante varios fines de semana. Desde luego ha sido un
éxito que ha cumplido con el objetivo marcado: devolver la vida a esta zona de la ciudad que
afortunadamente para nosotros se encuentra en nuestro distrito. Todas estas actuaciones se
han llevado a cabo con la colaboración de Heraldo y FCC y la última este pasado domingo
22, con la junta municipal, a cargo de la banda del Picarral.

También informa que la reforma de la Calle Latassa, avanza a buen ritmo. Ya se empezó la
segunda fase entre Mariano Barbasán y San Juan de la Cruz.

El circuito para patines y bicicletas del parque ultima su puesta a punto. Este circuito de
“pump track” va a ser uno de los de mayores dimensiones de la ciudad , la pista del circuito
es de 830 metros cuadrados. Se han invertido 170.0000€. Esta nueva pista está ubicada en
la parte trasera del Miguel Servet. En los próximos días se editaran las normas para su uso
que recogen entre otras cosas la capacidad del circuito para 20 personas y distancias de 5
metros

Sobre las fiestas que se tiene previsto llevar a cabo del 23 al 26 de Junio, "Fiestas de San
Juan", las organizará la Asociación de comerciantes del Sector Fernando el Católico y, a
falta aún de la autorización de Servicios Públicos, habrá: El día 23 se inaugurará con el
pregón, una pequeña hoguera, a continuación se repartirá queimada, habrá música. En los
siguientes días hasta el día 26 de Junio, cuentacuentos, bandas de música, exhibiciones de
ajedrez, música, conciertos de lírica, jotas, actividades de la Casa de Juventud, conciertos de
música, Día de puertas abiertas en el CDM Gran Vía, etc. Quiero agradecer el trabajo y el
empeño de Tomás, Ángel y Luis para que se pueda celebrar, en principio, ya que estamos a
la espera de los permisos y en especial el de la hoguera de San Juan en la Plaza San
Francisco

Sobre La Romareda, se ha iniciado un proceso de escucha activa en el ayuntamiento en el
que participan más de 50 personas, entidades y colectivos que se consideran necesarios en
esta mesa de trabajo. Está claro que el emplazamiento de la Romareda es por el momento el
que más claros apoyos recoge.
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El programa del Ayuntamiento “Volveremos”, que como sabéis busca fomentar el consumo en
el comercio de proximidad, retoma sus bonificacIones desde ayer 25 de mayo.
En esta nueva edición hay una ampliación y los usuarios se podrán beneficiar de los
descuentos 2 días (miércoles y viernes). Estos 2 días los usuarios podrán generar crédito, así
que cuando compren en un comercio, podrán adherido se les devolverá el 15% de los
pagado a través de la aplicación móvil.
El saldo lo podrán gastar cualquier día de la semana en cualquier comercio o restaurantes
que forme parte de este plan de incentivos al comercio local y de proximidad.
Este año hay un presupuesto de cuatro millones de uros, uno más que el año pasado.
El Pleno queda enterado del punto 3.2

4.- Informe y propuestas, en su caso, de los coordinadores de las Comisiones de trabajo.
La Presidenta pide disculpas a los Coordinadores de las comisiones por avisar con tan poco
tiempo de este pleno, debido a que corría prisa el tema de las fiestas del punto dos. Da la
palabra a los Coordinadores.

4.1.- El Secretario hace constar las tres propuestas que el Sr. Sánchez, Coordinador de la
Comisión de Urbanismo ha enviado para dar cuenta en el Pleno. La primera hace referencia
a los acuerdos adoptados por el Consejo de Infancia y Adolescencia que ha sido coordinado
por la Casa de Juventud. La responsable de la Casa de Juventud da cuenta de la reunión y
las propuestas planteadas al Distrito. La Presidenta da la gracias a la responsable de la Casa
de Juventud por este trabajo y le informa, que se estudiarán las propuestas y, en su caso, se
remitirían a los servicios responsables. El Secretario da cuenta de la segunda propuesta del
Sr. Sánchez que hace referencia al aparcamiento indebido de motos en la Plaza San
Francisco esquina con C/ La Salle, ya que impiden el paso de peatones. La Presidenta
informa que se ha enviado a Policía Local y al Servicio de Movilidad Urbana para que
estudien la posibilidad de aumentar las plazas de aparcamientos en calzada. El Secretario da
cuenta de la tercera propuesta que hace referencIa a que en la Pza. San Francisco están los
árboles muy frondosos, hay mucha sombra excepto en el parque infantil y solicita alguna
actuación.

El Pleno queda enterado

4.2.- La Sra. Aranda, Coordinadora de la Comisión de Cultura y Educación propone que el
quiosco municipal situado en la Plaza Eduardo Ibarra sea destinado a Biblioteca infantil,
teniendo en cuenta los numerosos colegios que hay en la zona. El Sr. Sánchez, Presidente
de la A. W. Agustina de Aragón, informa que cuando se realizó este quiosco estaba
destinado a este uso e incluso había una placa que indicaba que era una Biblioteca. Ya se
propuso en Corporaciones anteriores esta propuesta.
La Sra. Aranda da cuenta de las actuaciones realizadas desde el último Pleno por la Junta
Municipal o en las que ha colaborado. Ciclo de conciertos de Música Sacra realizados el día
19 de Marzo y 2 de Abril. Tres conciertos de alumnos del Conservatorio Superior de Música
celebrados los días 3, 10 y 17 de Abril en el Centro Cívico Universidad, actividades de la
Casa de Juventud los días días 26 y 27 de Marzo en el Centro Cívico Universidad y el día 20
de Mayo la actividad “tu zona es joven”. La Casa de Juventud, también tiene previsto
organizar el día 24 de Junio en el Centro Deportivo Municipal Gran Vía una actividad en las
piscinas. Se ha colaborado con el Centro Cívico Universidad en la Feria Coleccionea
realizada los días 6, 7 y 8 de Mayo, concretamente con actuaciones de Animación
pintacartas y globoflexia, Circo La Raspa y actividad de Magia científica y payaso, así como
Teatro Aragón Negro por la compañía Facultad Mermada, realizada el día 14 de Mayo.
Próximamente habrá dos conciertos en el Centro Cívico Universidad, un concierto lírico, el
día 25 de Junio, y un concierto de folclore el día 26 de Junio denominado de “Bárdenas a
Monegros” e interpretado por el grupo Carisma Aragonés. También informa, que dentro del
ciclo domingos de quiosco, se colaboró en el concierto realizado por la Banda de Música del
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Picarral, en el quiosco de la música del Parque José Antonio Labordeta, el día 22 de Mayo.
El Pleno queda enterado

5.- Ruegos y Preguntas
Sr. Ciria, Presidente de la A. W. Fernando el Católico, quiere hacer constar tres puntos. El
primero es informar que participaron en las fiestas goyescas como Asociación de Vecinos. El
segundo hace referencia a las quejas que ocasionan los veladores covid, es decir, los que
están en la calzada. Muchos vecinos les han manifestado, especialmente, el ruido que
provocan y la suciedad. Parece que sólo se tienen en cuenta a los bares y no a los vecinos y
su descanso. Solicita que se cumpla, al menos, con la normativa.El tercer punto es saber en
qué situación está el edificio de la antigua sede de TVE, en el Paseo de Ruiseñores y que se
pretender hacer con este espacio, ahora en desuso.

La Presidenta da la palabra, en relación a lo planteado por el Sr. Ciria, al representante de la
asociación stop ruidos que manifiestan que las terrazas en la calzada, una vez pasada la
epidemia, debería retirarse como se hacen en otras ciudades como Madrid, Bilbao o Logroño,
ya que producen ruidos que impiden el descanso de los vecinos. También quitan plazas de
aparcamientos en una zona, donde hay escasez, ya que las viviendas no tienen. Por ello al
menos solicitan que se cumpla la normativa ya que los establecimientos no tienen
sonómetros, han levantado estructuras horizontales en las terrazas que no saben si son
legales y si tienen autorización, falta de limpieza por la suciedad de servilletas, colillas de
cigarros que se depositan en las aceras y calzadas. Falta de accesibilidad para los peatones
que circulan por las aceras. Hacen entrega a Policía Local de un dossier con el estudio
realizado de las terrazas de la zona del Distrito Universidad.

Sra. Aranda, Vocal PP, solicita que se revisen los multijuegos de la zona de juegos infantiles
de la Plaza de San Francisco, ya que algunos están deteriorados y, a pesar de las cintas que
Policía Local pone para que no se usen, siguen entrando en ellos, por lo que es necesario su
arreglo. También solicita que se reparen los bancos de la Plaza de San Francisco que siguen
sin respaldo.

Sr. Fermín, Vocal de Cs, solicita que se corten los setos situados en la mediana de la Avda.
Gómez Laguna, a la altura de la C/ Juan Carlos, ya que han crecido y dificultan la visibilidad
de los usuarios del carril bici.

Sra. Pascual, vocal de PP, solicita el arreglo del paso de peatones de la calzada situado en
los cruces de C/ Corona de Aragón y C/ San Juan de la Cruz.

Sr. Sánchez, Presidente de la A.W. Agustina de Aragón solicita que se comunique a Parques
y Jardines que en la C/ Pedro IV hay dos árboles muy inclinados sobre la calzada que
pueden ocasionar accidentes.

Sr. Maestre, Presidente de ka A.W. Arco Iris. solicita el acondicionamiento del suelo
antiimpacto de los juegos infantiles Jardines Al-Andalus. También solicita la colocación de
bancos en la C/ Gutiérrez Mellado entre la C/ Eduardo Fauquié y la C/ Baden Bowell.

La sesión finaliza a las 20,20 h. Una vez finalizada la sesión se abre un turno de Ruegos y
rdo con el art. 26.5 del Reglamento de Órganos Territoriales yPreguntas qI público de acu€

de Participqción Ciudadana,

1.C. Zarago; 26 Mayo 2022

El Secretari&

Pón BeltránFdo: Luis M. h
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